



BCN publica estadísticas sobre deuda externa pública al mes de mayo de 2019

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 27 de junio de 2019, estadísticas sobre la deuda externa pública correspondientes al mes de mayo del presente año.

De acuerdo con estas estadísticas, el saldo de la deuda externa pública al 31 de mayo de 2019 fue de 6,011.0 millones de dólares, lo que representó una disminución de 6.7 millones de dólares con respecto al saldo registrado en el mes anterior (US\$6,017.7 millones). En comparación con el saldo a diciembre de 2018 (US\$5,949.6 millones), éste representó un aumento de 61.4 millones de dólares, como resultado de desembolsos de préstamos externos al mes de mayo en 149 millones de dólares, principalmente de instituciones multilaterales (US\$125.6 millones), y pagos de principal de deuda contratada por 74.3 millones de dólares.

Del saldo total de la deuda externa pública, 4,188.2 millones corresponden a deuda con acreedores multilaterales (69.7%), US\$1,769.6 millones con acreedores bilaterales (29.4%) y US\$53.2 millones con acreedores privados (0.9%).

El servicio de la deuda externa pública acumulado fue de US\$121.0 millones de dólares, de los cuales US\$116.1 millones correspondieron a pagos de obligaciones con acreedores multilaterales, siendo el Banco Centroamericano de Integración Económica y el Banco Interamericano de Desarrollo los de mayor monto con 67.0 y 29.3 millones de dólares, respectivamente. Del total del servicio pagado, US\$46.7 millones de dólares fueron en concepto de pagos de intereses.

[Véase las estadísticas sobre deuda externa pública al mes de mayo de 2019](#)

Managua, 27 de junio 2019